

# El otro mundo.

¿Qué puede hacer un niño?  
¿Qué puede hacer un niño?  
Un niño ¿qué puede hacer?

¿Qué puede hacer un niño?  
¿Qué puede hacer un niño?  
Un niño ¿qué puede hacer?

Un niño nuevo ha nacido.  
Es sólo uno más, sólo uno más.  
Quería aprender, es seguro,  
pero no tuvo oportunidad, oportunidad.

Se adelantaron los listos  
que aceptaron años atrás  
la falta de respeto  
de la estúpida autoridad, autoridad.

¿Qué puede hacer un niño?  
¿Qué puede hacer un niño?  
Un niño ¿qué puede hacer?

¿Qué puede hacer un niño?  
¿Qué puede hacer un niño?  
Un niño ¿qué puede hacer?

Aceptaste ser obligado,  
y perdiste la vida en ello.  
Piensas que daba lo mismo,  
grande fue la humillación, la humillación.

Ahora no salen las cuentas,  
sumido en la confusión.  
Necesitas otro mundo  
en vida eterna y posterior, y posterior.

¿Qué puede hacer un niño?  
¿Qué puede hacer un niño?  
Un niño ¿qué puede hacer?

¿Qué puede hacer un niño?  
¿Qué puede hacer un niño?  
Un niño ¿qué puede hacer?

En esta maniobra  
pusiste la condición  
nadie pudiera librarse  
de la condena y la maldición, la maldición.

¿Comprendes esto, colega?  
Por qué fue linchado aquel.  
Quien pretende cambiar el mundo  
esquirol es, esquirol es.

¿Qué puede hacer un hombre?  
¿Qué puede hacer un hombre?  
Un hombre ¿qué puede hacer?

¿Qué puede hacer un hombre?  
¿Qué puede hacer un hombre?  
Un hombre ¿qué puede hacer?

Entonces el otro mundo  
muy sencillito es.  
Allí donde nadie obliga  
y nada está del revés, está del revés.

Vamos a abrir la puerta  
de nuestra maldición.  
Sólo hace falta la llave,  
unas bellas palabras, pocas son, pocas son.

Ya te lo digo, hermano.  
Ya te lo digo, hermano.  
En la siguiente canción.

Jesús Estrada. Julio de 2015. [www.nuevaera.info](http://www.nuevaera.info)